



L'équipe de tennis du collège championne départementale UNSS

publié le 16/02/2020

L'équipe de tennis du collège réalise un beau parcours cette année : après une victoire sur le collège Fénélon de La Rochelle, elle a également eu raison du collège Dunant de Royan afin d'obtenir le titre de champion départemental UNSS.

Composition de l'équipe :

Alexandre François, Adrien Planet, Méryl Picard, Leïla Bourgeaud-Pedelucq, Juliette Ory, Arthur Beaussier et Matéï Clément

Prochaine rencontre le mercredi 11 mars à La Jarne, en finale académique contre le collège de Niort.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.